

Espacio de bienestar

La escuela de nueva creación Camins de Banyoles (Girona) se preocupa de que todos sus niños y niñas se sientan acogidos y reconocidos; de que descubran que es agradable hacer cosas juntos, pero que también es importante saber hacerlas solos, y de que encuentren en el espacio y el tiempo escolar la seguridad para poder construir su propia identidad.

Actividades naturales

El juego de esconderse y aparecer de repente de los más pequeños es un juego que se da en la infancia de manera natural. Ocupar un espacio, el control de la luz, la opción de ser visible o no visible, compartir con un compañero o compañera la alegría desbordante de aparecer a voluntad... Favorecer lo que es natural asegura que tiene sentido para los niños y niñas.

Nueva creación, nueva oportunidad

Comenzar una escuela desde cero es una ocasión inmejorable para replantearse qué queremos que ocurra en el tiempo escolar y evitar así algunas de las tradiciones que, a menudo, se incorporan sin cuestionarlas y cuesta tanto romper una vez establecidas.



Estamos, no estamos: de la ausencia a la presencia con una sonrisa

Y el currículo dice:

> En esta etapa es imprescindible que los niños y las niñas sientan que tienen un lugar en su entorno y que confían en él. Por eso es necesario acogerlos y aceptarlos con cariño, conocerlos y comprenderlos desde el respeto y la afectividad, y asegurar las relaciones de confianza y la creación de vínculos con las personas adultas y los compañeros y compañeras cercanos.

AUTORÍA
Fundación Universitaria del Bages
Manresa (Barcelona)
educacio.infantil@fub.edu